

Frohe Weihnachten und DANKE!

Von Nina Louis

19. Dezember 2024, 19:09

Mit der Geburt Jesu ist Gott Mensch geworden. Weihnachten macht uns bewusst, dass die unendliche Liebe Gottes in uns allen wohnt und wir sie täglich einander schenken dürfen.

Wir sagen allen unseren Unterstützer:innen, Freund:innen, Partner:innen und Mitstreiter:innen für ein soziales Düsseldorf: DANKE, dass wir auch in diesem Jahr wieder auf Sie zählen konnten! Sie an unserer Seite zu wissen, ist uns wichtig und bedeutet uns sehr viel. Nur Solidarität und Nächstenliebe können die Gesellschaft einen - lassen Sie uns auch im Jahr 2025 gemeinsam dazu beitragen!

Wir wünschen Ihnen allen von Herzen ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2025!

Ihr Caritasverband Düsseldorf